

Berita Dukacita

SUSTER MARIA BERTHILDA

ND 4277

Elisabeth Auguste BROKAMP



Provinsi Maria Regina, Coesfeld / Jerman

Tanggal dan Tempat Lahir:	11 November 1926	Osterdamme
Tanggal dan Tempat Profesi:	15 April 1952	Ahlen
Tanggal dan Tempat Kematian:	10 Agustus 2023	Coesfeld
Tanggal dan Tempat Pemakaman:	17 Agustus 2023	Pemakaman Biara, Coesfeld

"Allah adalah lebih besar dari pada hati kita serta mengetahui segala sesuatu". 1 Yoh 3:20

Elisabeth Brokamp adalah putri dari Heinrich Brokamp dan istrinya Maria, yang merupakan seorang petani. Elisabeth dan keempat saudaranya dibesarkan di lingkungan pedesaan. Dari tahun 1933-1941, ia bersekolah di sekolah dasar dan menengah di Damme. Setelah selesai sekolah, ia membantu di rumah orang tuanya, dan dua tahun kemudian ia pindah ke rumah pamannya. Pada tahun 1944, kakak tertuanya, Bernhard, terbunuh dalam perang di Rusia.

Dari tahun 1947-1948, Elisabeth menghabiskan satu tahun sebagai juru masak magang di panti asuhan Santo Antonius di Damme. Di sini ia berkenalan dengan Suster-suster Notre Dame; setahun kemudian ia menulis surat kepada pemimpin komunitas di sana, mengungkapkan keinginannya untuk menjadi suster. Pada tahun 1949, ia masuk di Mülhausen dan pada tanggal 25 Maret 1952, ia memulai masa novisiatnya di Ahlen. Setelah pembinaan religiusnya, Suster M. Berthilda bertanggung jawab di kamar cuci di berbagai rumah di Münsterland. Dari tahun 1957-1965, ia aktif dalam pekerjaan rumah tangga di St. Josefshain di Cloppenburg.

Pada tahun 1966, Sr. M. Berthilda dilatih sebagai pengurus rumah tangga bersertifikat negara di Paderborn yang dilanjutkan dengan tahun magang di Cloppenburg. Dalam sebuah laporan kepada gurunya di Paderborn, ia menggambarkan tugas dan pengalamannya secara rinci: *"Di sini, di Cloppenburg, kami memiliki sebuah sekolah besar dengan sekitar 900 siswa. ... Di samping sekolah tersebut ada sebuah asrama kecil dengan 60 siswa. Tugas saya adalah mengelola semua perawatan di asrama dan sekolah; selain itu, saya juga bertanggung jawab atas kapel kami. Sebagai tugas lebih lanjut saya ditugaskan untuk merawat putri-putri asrama kami. Sekarang ada delapan. ... Saya menugaskan salah satu putri asrama untuk bertanggung jawab atas ruang kelompok kami, menata meja dan melayani selama empat minggu sekaligus. Perlu waktu sampai mereka semua mengerti bahwa meja yang tertata rapi berguna untuk kenyamanan hidup dalam komunitas".*

Dari tahun 1973-1994, Sr. M. Berthilda melayani di ruang rekreasi anak-anak dan wisma Meeresstern di pulau Wangerooge. Selain tugas-tugas rumah tangga, ia juga harus melayani para tamu di ruang makan. Setelah itu ia bekerja selama beberapa tahun di Damme, di mana suster juga bertanggung jawab atas kapel. Pada tahun 1997, Sr. M. Berthilda dipindahkan ke Garmisch-Partenkirchen, di mana ia melayani sebagai sakristan dan menikmati alam. Pada tahun 2012, ia kembali ke Vechta-Marienhain, di mana ia menjadi pengganti sakristan. Pada awal tahun 2021 ia pindah ke Pusat Lansia Kloster Annenthal di Coesfeld. Dia tidak lagi dapat menemukan jalan di sekitar rumah kami yang besar. Dia senang mengambil bagian dalam kegiatan untuk para lansia dan dia memberikan banyak kesenangan melalui caranya yang menyenangkan dalam bercerita. Kami akan merindukan keramahan dan humornya.

Ketika kekuatannya berkurang, ia dapat dengan penuh kepercayaan menyerahkan dirinya kepada Tuhan, yang lebih besar dari hati kita, dan yang mengetahui segalanya.